

# ふじしょうだより

～ひびき合い ともによりよく生きる～

<https://www.educity.yokohama.lg.jp/school/es/fujigaoka/>

令和5年4月7日

4月号

横浜市立藤が丘小学校

## 「新たな出会い」

校長 齋藤 千枝

校門を入ると、花ボランティアさんが植えてくださった花壇のチューリップやピオラが陽を受けて輝いています。春の喜びを感じるひとときです。今年も春が訪れて、令和5年度の始まりです。

今年度は新入生 98 名が仲間となり、全校児童 576 名でのスタートです。

新入生、在校生それぞれ進級し、新たな出会いに期待して希望にあふれているのではないのでしょうか。今年一年、たくさんのかたちを経験し、楽しく元気な学校生活を送ることができるよう、教職員一丸となって取り組んでまいりたいと思います。

教育委員会からの通知により4月1日からの学校教育活動では、マスクの着用を求めないことが基本となりました。マスクの事情は、基礎疾患や花粉症など、様々な事情があります。子どもたちが戸惑わないよう丁寧に指導をしていき、一人ひとりが安心して学校生活を送れるようにしていきたいと思います。引き続き、健康観察や体調管理等のご協力をよろしくお願いいたします。

さて、4月1日より前校長山本純に替わり校長として赴任いたしました齋藤 千枝です。どうぞよろしくお願いいたします。私は笑顔が大好きです。特に子どもたちの笑顔は最高です。主体的に学習に取り組み、考え、表現し、達成感や充実感を得たときの眼の輝き・・・そこからくる笑顔は「子どもたちってすごい！」と感動する瞬間でもあります。そんな笑顔であふれる学校をつくっていきたいと思います。春休み中でも、キッズクラブに来ている子どもたちが「あっ！新しい先生だよ！校長先生だ！こんにちは！」と元気いっぱいにあいさつをしてくれました。私は、その子の笑顔を見て、4月7日がすばらしい出会いになるだろうと確信しました。

そして、学校教育目標である「ひびき合い ともによりよく生きる」を目指し、一人ひとりを大切に、保護者の方、地域の方の思いを受け、お力をお借りしながら指導を行ってまいります。今後ともご支援、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

